

BOLETÍN No. 064 ->>

La prioridad de la UAA es formar integralmente profesionistas con un bagaje amplio en ciencia, tecnología, arte y cultura: MAC

Concierto a cargo de la Orquesta de la Universidad Autónoma de Aguascalientes deleitó a estudiantes y académicos en el Centro de Educación Media (CEM) plantel oriente de la institución, al presentar el concierto de apertura de la primera temporada de Polifonía.

Este evento se llevó a cabo en las instalaciones del Poliforum de dicho plantel, y contó con la asistencia del rector de la UAA para disfrutar de una velada con música de cámara, magníficamente ejecutada por los alumnos y profesores que integran la Orquesta de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Andrade Cervantes externó que para la UAA es de suma importancia el formar integralmente a sus estudiantes, por lo que el arte y la cultura son fundamentales para egresar profesionistas altamente competitivos, con un enfoque humanista, comprometidos y sensibles a su entorno.

La dirección de este concierto estuvo a cargo del maestro Julio Vázquez Valls, catedrático de la licenciatura en Música de la Autónoma de Aguascalientes y fundador de este proyecto, cuyo objetivo es fomentar entre la comunidad universitaria el gusto por la música académica, además de fortalecer el desarrollo de los alumnos de la mencionada licenciatura como ejecutantes dentro de una orquesta.

En esta ocasión un alumno del décimo semestre fue el solista, Jurani Román Valdez, quien demostró una gran habilidad de ejecución del violoncello. Las piezas que se interpretaron fueron: Marcha no. 4 de pompa y circunstancia de Edward Willian Elgar; Concierto para violonchelo y orquesta de Joseph Haydn, y Variaciones sobre un tema de Haydn de Johannes Brahms.

Cabe destacar que la Orquesta de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se presentó por primera vez en octubre del 2011, desde entonces, ha tenido participaciones en Ferias Universitarias, eventos académicos en la UAA y la Universidad de Guadalajara, al igual que en el Festival Cultural del municipio de Jesús María, por mencionar algunos foros.

